## NWZ vom 28.07.2023

## Teilnehmer der Tour de Kreisle sammeln weiter erfolgreich Spenden

Kreis Göppingen. Der Donnerstag war wieder ein ereignisreicher und sehr erfolgreicher Tag für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Tour de Kreisle, die auf ihren Etappen durch den Landkreis Spenden sammeln für das bestehende Hospiz in Faurndau sowie für das geplante Hospiz in Geislingen. Gestern ging es ins Voralbgebiet. Eine Rekordspende von 6000 Euro gab es in Bad Ditzenbach vom Kräuterhaus Sanct Bernhard, in Schlat wurde der Tour-Tross von der dortigen Bürgermeisterin Karin Gansloser, die m April ihr neues Amt angetreen hatte, herzlich empfangen. Jede Menge los war auch am Dienstag bei der Firma Zeller und Gmelin in Eislingen, wo die Tour in diesem Jahr erstmals Station machte. Die rund 60 Radlerinnen und Radler wurden von Ge-schäftsführer Siegfried Müller persönlich begrüßt. Müller überreichte einen Sponsoren-Spendenscheck über 1000 Euro an Tour-Chef Klaus Riegert und stieg anschließend selbst aufs Rad, um die Tour zu begleiten. Die heutige, letzte Etappe führt ins untere Filstal. Am Samstag endet die Tour mit einer Sternfahrt zum Baugrundstück für das neue Hospiz in Geislingen.



Erstmals stoppte die Tour bei Zeller und Gmelin: Geschäftsführer Siegfried Müller fuhr nach der Scheckübergabe mit.